

## **Kleine Anfrage**

**des Abg. Dr. Hans-Ulrich Rülke FDP/DVP**

### **Zugverbindungen zwischen Stuttgart und dem Enzkreis**

Ich frage die Landesregierung:

1. Welches Konzept hat sie zur Verbesserung der Zugverbindung zwischen Stuttgart und dem Raum Pforzheim/Enzkreis im Allgemeinen und zwischen Mühlacker/Enzberg und Stuttgart im Besonderen?
2. Welche Chancen sieht sie aus ihrer Sicht, für Pendler in den Hauptverkehrszeiten eine halbstündige direkte Zugverbindung von Stuttgart nach Enzberg über die Neubaustrecke einzurichten?
3. Wie bewertet sie aus ihrer Sicht die Qualität des Kundenservices und die Freundlichkeit der Bahnmitarbeiter und welche Maßnahmen ergreift sie, um diese weiter zu verbessern?
4. Wie erklärt sie den regelmäßigen Platzmangel in den Interregio-Express-Zügen (IRE) zu den Hauptverkehrszeiten und welche Maßnahmen ergreift sie zur Verbesserung der Situation?
5. Welche Maßnahmen ergreift sie zur Verbesserung der Situation für Reisende mit Koffern, die oftmals in den Zügen keinen Stauraum für ihr Gepäck vorfinden?
6. Wie bewertet sie angesichts der offensichtlichen Auslastung der IRE-Züge die Realisierungschance für eine höhere Taktung der IRE-Verbindungen zwischen Karlsruhe und Stuttgart?

20.02.2014

Dr. Rülke FDP/DVP